

Réaction à l'article 'Proximus obtient le droit de pousser les 60+ vers la sortie (Echo 08/01/16)

De qui se moque-t-on ?

D'un côté, le Gouvernement fédéral décide que les prépensionnés vont devoir rester disponibles sur le marché du travail jusqu'à 65 ans et que les chômeurs de + de 60 ans vont aussi devoir chercher du travail et cela contre l'avis du Groupe des 10. Ce qui engendre des coûts non négligeables pour la Région de Bruxelles Capitale sans financement supplémentaire du Fédéral.

D'un autre côté, le Fédéral autorise Proximus de lancer un plan de départs volontaires dès 60 ans qui vont devoir être accompagnés et contrôlés par la Région.

Je constate donc que le Gouvernement Michel dit une chose et fait son contraire et cela sur le dos des Régions qui vont devoir assumer ces incohérences !